

MAESTRO ANTONIO MEDINA FUENTES.

PRESIDENTE MUNICIPAL.

AYUNTAMIENTO 2018-2021

P R E S E N T E

Por medio de la presente me permito informar las actividades de la dependencia a mi cargo durante el mes de enero del año en curso. Aprovecho su atención para felicitarlo y recordarle que estoy a sus apreciables órdenes para cualquier queja, sugerencia o aclaración.

SEMANA DEL 01 AL 05 DE ENERO

El día primero todos los elementos de recolección se presentaron a trabajar.

Por la cantidad de residuos que se pudieran recolectar se usa el Isuzu de prensa para hacer la ruta norte de la población. al momento de ir a vaciar al vertedero el chofer me informa que la unidad perdió fuerza y se opto por dejarlo a un lado de la carretera para analizar la avería. Se consiguen dos cotizaciones para el arreglo del sistema de clutch: Con el Taller López Canales y con Sergio Rodríguez.

Se rehabilita placa de sujeción fracturada de unidad 05 por una nueva. Se renueva el sistema de amortiguamiento de tornillos y resortes.

Se repara camioneta de Huascato de sistema eléctrico. Así mismo se le dota de llantas usadas de otra unidad inservible de corralón.

La Ford heavi duty presenta desgastes en rotulas y se envía a servicentro degollado para su arreglo.

Se cancela operativo de barrenderos de las tardes en plaza principal

Se solicita maquinaria para reacomodo de residuos en Vertedero Municipal.

Se visito la planta tratadora de Presa de Abajo para hacer una cuantificación preliminar de volumen de obra.

SEMANA DEL 7 AL 12 DE ENERO

Se recogió basura en los Fresnos por un servicio extraordinario.

Se atiende un reporte en calle Reforma de residuos: dicha visita arroja que es escombros el que está en dicha esquina. Se canaliza a Obras Públicas.

Se presta el Isuzu caja seca para el DIF.

SE solicita un análisis de los sistemas eléctricos de las unidades recolectoras.

Varias personas e instituciones solicitan contenedores para diferentes lugares y con distintas problemáticas. Se le paso el reporte de costos de dichos contenedores al tesorero Municipal para su aprobación.

En esta semana se doto de combustible a las unidades que consumen diésel en el Corralón Municipal

Se solicita ampliar los días de recolección en las inmediaciones de la secundaria, quedando estos en martes, jueves y sábados.

Nos dotan de pedacera de cantera en talleres de cantera para construir las celdas de relleno del vertedero.

Nos donan 130 cajas de jitomate del Vivero de Santa Cristina

Entregan el Isuzu de prensa ya reparado del clutch.

Se manda un viaje de agua al Derrumbadero.

Se ajustan los cambios del Isuzu de prensa y los conectores del compresor.

Se entrega al Lic. Arturo Quezada un informe acerca de las plantas tratadoras del municipio con una pequeña descripción

Se atendió el derribo de un laurel por accidente en el camellón de la calle Morelos frente a Protección Civil.

Se le dan llantas a la unidad recolectora de Huascato.

SEMANA DEL 14 AL 19 DE ENERO

Se sigue dotando de combustible en corralón

Se entrega equipo de protección a los choferes y auxiliares(guantes)

Se recogió el cadáver de un perro atropellado en las inmediaciones de la Espiga de Los Suspiros que representaba un gran riesgo para los automovilistas.

Se le puso otra dotación de humus liquido al árbol trasplantado de la Plaza de la C. San Gabriel

Se capacita al personal de la Secundaria para la implementación de los Miércoles de Residuos entre el Alumnado.

Se solicita a SEMARNAT información acerca de protocolos de poda, tala y desmonte. Nos dicen telefónicamente que aun no se aclaran los criterios que se usaran para dar dichos servicios.

Se solicita maquinaria para maniobras de reacomodo del Vertedero Municipal.

Nos piden confirmación de contenedores para los diferentes puntos. Estamos a la espera de la confirmación de la entrega.

Se solicita a Protección Civil un dictamen sobre la visita a C. Hidalgo 138 con Martina Lucano y el derribo del zapote en calle Guerrero.

Se envió una pipa de 20 000 litros al salón de fiesta Las Palmas.

Siguen varias solicitudes de agua para comunidades, Se le envía al director de parques y jardines para que las agende.

Se colocan los resortes en unidad 05 para amortiguar el peso del depósito hacia el chasis. Nos contactamos con el Ing. Estrada para aclarar algunas dudas de la planta tratadora

Se le pone batería a la unidad recolectora de Huascato y se le revisa todo el sistema eléctrico.

Se solicita el Vector al municipio de Ayotlán para dar servicio a comunidades y planta tratadora.

Nos invitan a un taller sobre cambio Climático en febrero. Esperamos la confirmación dl Señor Presidente. Se el invito a la regidora Rosa e. Bertelli.

SEMANA DEL 21 AL 26 DE ENERO

SE arreglo el sistema de prensado del Isuzu de concha.

Se gestiono la compra de malasombra para cubrir los residuos del Isuzu caja seca.



H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL 2018 - 2021

Se comenzará a enviar reportes diarios al Sr. presidente sobre las actividades diarias de la Dirección.

Llego la solicitud modelo para pedir ejemplares para reforestar de la Zona Militar de Jamay.

Solicitan el Isuzu caja seca para el DIF.

Se recogen los residuos del panteón.

Se recolecta el segundo embarque de llantas hacia su reciclaje en Atotonilco Jalisco.

AIPROMADES solicita una ficha de diagnostico municipal y se entrega le viernes 25.

Nos contactamos con el Ing. Héctor Rizo para la implementación de una Brigada contra Incendios permanente en el Municipio. Enviara el convenio posteriormente.

Llego una maquina retroexcavadora a trabajar en el vertedero.

Se comienza a hacer ruta de Domingos en el Isuzu de prensa.

Se cambio línea de frenos de unidad 06.

SEMANA DEL 28 AL 2 DE FEBRERO

Se entregan machotes de Convenios de Colaboración para las escuelas esperando la aprobación de los mismos.

Se atendió una quema de basura en vías publica y junto con Protección Civil se solucionó.

Se realizó una junta de trabajo con los Ingenieros que diseñaron y construyeron la Planta Tratadora para platicar sobre la rehabilitación de la misma.

Se contrata al Sr. Martin Caratachea para que realice labores de limpieza en plaza principal por las tardes.

Nos confirman del municipio de Ayotlán la entrada en operación del Vector hasta el 11 de febrero por vacaciones del operador.

Se entrega un informe acerca de las plantas tratadoras a la Arq. Dolores Rizo para su análisis.

En comunicación con el Vivero Militar me informan que tal vez se cierre y no hay disponibilidad planta por el momento.

Se cotizan pacas de rastrojo para planta tratadora con el Señor José Fonseca.

Se visita el pozo profundo del Señor Salvador López para ver las condiciones generales en las que estaría las maniobras de llenado de las unidades.

Santa Cristina nos dona 20 cajas de jitomate y s entregan en el DIF

Se hizo la prueba con Jairo Aceves como barrendero para reintegrarlo y se volvió a lesionar de su tobillo. Sigue incapacitado.

Se solicitan guantes y uniforme para los empleados de aseo público con Oficialía Mayor

Se solicita el D6 para maniobra de compactación de residuos en vertedero municipal. Se hace de sistema de audio de las unidades para dar el servicio de perifoneo en el municipio, cotizar y ver condiciones en las que se encuentran los equipos existentes. Se buscan dos cotizaciones en autozone y Quicos Electrónicos.

El sr, Antonio Martínez solicita la tala de un zapote en calle Guerrero por representar peligro. Se le solicita a protección civil el dictamen de seguridad.

Se solicitan cotizaciones para pacas de rastrojo de maíz para usarlas como biofiltro en planta tratador. con José Fonseca y Enrique Bravo.

Se visito el taller De Gonza en la Piedad para ver las posibilidades de entrega de la unidad Dina para ponerlo en ruta.

Se necesita maquinaria y tierra en vertedero para ampliar la vida útil y tener una plancha amplia donde vaciar y separar los residuos municipales. Se solicito en Obras públicas.

Se toma bitácora fotográfica de planta tratadora para darle seguimiento al proceso de reactivación de la misma.

Se solicitan reglas de operación al Vivero de Jamay para solicitar planta para campaña de reforestación.

Se hizo un convenio de colaboración con la cuadrilla de Bomberos de Protección Civil para crear una brigada de Elementos para la próxima campaña contra incendios Forestales.

Se concertó cita para recoger el camión Dina en la Piedad Michoacán.

Nos pusimos de acuerdo con Ing. Estrada sobre diversos puntos de mantenimiento, operación y otros detalles de la planta tratadora. Se observo una válvula de desfogue que no está en el diseño original. El Ing. Estrada está analizando este y otros detalles y posteriormente nos dará su punto de vista ante las situaciones observadas.



H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL

Se contacto a una empresa de contenedores de Atotonilco para cambiar los actuales de plaza principal por modelos más estéticos y funcionales

Degollado
Somos 1000s!

Se atendió a una comisión de habitantes del municipio donde solicitan la creación de una perrera municipal. En próximas fechas nos volveremos a reunir para aterrizar lo que se hubiera podido conseguir en este sentido.

Se cambiarán los soportes de las charolas de oxigenación en planta a tratadora por presentar un alto grado de oxidación

En Vivero Jamay no nos han dado respuesta sobre la solicitud de planta para reforestar. Seguimos a la espera para diseñar la campaña de reforestación de este año.

SEMANA DEL 04 AL 09 DE FEBRERO.

Se presto el servicio de recolección de escombros con un particular.

Se visito el Tianguis para ver la problemática de la recolección los domingos, así como horarios y condiciones de la entrega de los residuos.

Se solicitan permisos de desmonte de particulares. No se están otorgando por estar a la espera de ordenanzas gubernamentales acerca de los cambios de uso del suelo.

Se presto el servicio de limpieza del panteón municipal. Se sacaron 3 viajes de diversos materiales de dicha zona.

Se recibió la visita del Coordinador Regional de Cuadrillas contra Incendios y nos trajo información acerca de la conformación de dichas unidades.

SE coloca a Hermelindo Hernández como chofer de unidad 05 en zona norte del pueblo.

Se amplía la ruta de la comunidad de Adjuntas para darles el servicio a todos los usuarios.

Huascato solicita unidad recolectora. Se analiza enviar un Isuzu para prestar el servicio en vista de las condiciones en las que esta la unidad actual.

Se visito planta tratadora con Ing. Estrada. Nos hace varias observaciones acerca de optimizar el proceso de depuración de la planta.

Se visito la planta tratadora de la unidad deportiva el Volcán con la Regidora Mily Bertelli para que observe las condiciones actuales en las que esta y darle solución a esta planta tratadora.

Se firmó los contratos de trabajo con los miembros de aseo público para sus condiciones laborales.

Se atendió una queja de un caballo muerto en un predio particular en la calle Rayón. Por el estado de putrefacción solo se encalo con 3 costales de cal.

El camión Dina ya está en condiciones de operar. Se recogerá en la próxima semana.

Se recogieron 40 cajas de jitomate en Vivero Santa Cristina y se le otorgo a personal del ayuntamiento y población en general.

Se visito La casa de la Cultura de Atotonilco para participar en el Taller Contra Incendios Forestales para recibir capacitación sobre el manejo y la reglamentación de la problemática.

SEMANA DEL 18 AL 23 de FEBRERO

Se contactaron a diversas instancias de gobierno para crear enlaces y posteriores colaboraciones con ellas. Aún no están claros dichos enlaces no la forma de operarlos. Por mencionar algunos SEMADET, Banco Interamericano de Desarrollo, CONAGUA, CEAS.

Se comenzó a buscar terrenos para un relleno sanitario municipal. El actual esta sobrepasado y no cumple con algunas normas de operación.

Analizar la problemática de ruta de recolección de Huascato y plantear posibles opciones y soluciones.

Se solicita el rastrojo para colocarlo en la planta tratadora. Se solicita pintura antibacterial para ampliar la vida útil del inmueble.

El cambio de uso de Suelo se hará directamente en la SEMADET en Agustín Yáñez 2343 en Guadalajara Jalisco.

Se solicita la cotización de pacas para la planta tratadora.

Se pidió el tezontle para biofiltro del sinfín de planta tratadora.

Se llevaron a dos herreros para que analizaran poner en funcionamiento el papalote de planta tratadora El Volcán.

]Se solicita la copia del Plan Municipal de Cambio Climático a AIPROMADES. En la dependencia no hay copia de dicho documento.

SEMANA DEL 25 AL 02 de MARZO

Se solicitan llantas para las unidades recolectoras. Se presentan varios grados de desgaste en los camiones.

Se apoyo al panteón municipal con recolección de residuos.

Se comenzó el acomodo de las plantas de restrojo en la planta tratadora

Las terminales y el sistema de amortiguamiento de la unidad Ford presenta daños y se le reporta el mecánico del ayuntamiento.

Se analiza el fin de semana del carnaval para diseñar estrategia de aseo, limpia y recolección de residuos durante este fin de semana.

Se contacto con Comisión Federal de Electricidad para la disposición final de baterías desechables en el municipio. Estamos esperando los protocolos de entrega de dichos elementos.

AIPROMADES entrego la copia del plan Municipal de cambio Climático.

AIPROMADES solicita uso de energías y combustibles del municipio.

Junta con Protección Civil para la implementación de Brigadas contra Incendios en el Municipio.

Se analiza la creación de convenios de participación con la Secundaria y Preparatoria para la ejecución de futuros programas ecológicos en el municipio.

Hay acercamientos de comercios para la colocación de contenedores con sus logotipos en puntos estratégicos del municipio.

Se entrego el Isuzu de prensa a la delegación de Huascato para realizar labores de recolección. Se analizará la ruta para ampliarla e eficienciarla... Se firmó un contrato con el chofer de responsabilidad por dicha unidad.

Se solicita el dictamen de protección Civil por el zapote de Guerrero u el jardín de casa particular en calle Hidalgo.

Se autoriza con oficialía mayor la compra de jabón desengrasante para lavado de unidades en corralón municipal.

Se da el servicio el fin de semana de feria artesanal con barrenderos y unidades.

Se continua la bitácora fotográfica de planta tratadora.

SEMANA de 04 DE MARZO A 09 de MARZO:

Se cambian filtros a las unidades s05 y 06. Se revisan los gatos hidráulicos a las mismas unidades.

No hay dictamen de Protección Civil del zapote de Guerrero y de jardín de casa en Hidalgo.

Solicitan 3 contenedores para residuos en El Arca para torneo de Futbol. Se le entregan las cotizaciones al Lic. Maya para que autorice su compra.

Se solicitan uniformes y botas a oficialía mayor.

Se solicita maquinaria para vertedero municipal para crear un patio de descarga.

Se solicita filtro para planta tratadora.

Se consiguió cantera de taller para la creación de celdas en vertedero.

Se analiza la capacitación de choferes en el Dina para que se familiaricen con su funcionamiento.

Se hacen las cartas para solicitar el permiso de depositar los residuos a La Piedad y Ayotlán por las condiciones que presenta el vertedero local.

Seguimos esperando el dictamen de disposición final de CFE de baterías usadas.

Se hizo labor de reajuste de rutas en la comunidad de Huascato y sus alrededores para mejorar el servicio

Se comenzó el diseño de SEPARADA NO ES BASURA. SE comenzará con un tríptico y perifoneando la nueva forma de entregar residuos.

Se entregaron llantas para su reciclaje en Atotonilco. Este es el envío 6 de llantas.

Se buscarán viveros para cotizar agapantos y alcatraces para su colocación den la planta tratadora.

SEMANA DEL 11 de MARZO AL 16.

A solicitud de vecinos se amplió la recolección B. Juan Bravo.

Se apoyo a ciudadanos en el reto viral Basura Chállenge en presa de Arrayanes y fábrica de ropa Denim jal-

Visito el Ing. Estrada la planta tratadora para checar los avances de la misma. Vino gente del CEAS para verla y analizar su funcionamiento y las labores de reactivación que se están haciendo en la misma.

Solicitan pipa grande para el llenado de agostaderos para reses ante el panorama de estiaje de esta zona.

Se realizo con el cargador frontal la ampliación del camino de ingreso al vertedero.

Se solicito tezontle don granulometría de 3 pulgadas para planta tratadora.

Se visito a Comisión Federal de Electricidad para derribo de árboles que representen riesgo a la ciudadanía.

Se apoyo a Cultura del Agua con presentación en kínder del panteón con datos de Ecología y dinámicas diversas.

Se entregaron las nuevas rutas a unidad recolectora de Huascato con detalles, días y horas.

Se entrego otro camión de llantas para reciclaje en Atotonilco.

SEMANA DEL 18 de MARZO AL 23

La unidad de Huascato se quedó allá para poyar las labores de recolección.

Vivero Santa Cristina dono 30 cajas para DIF.

Se solicitaron uniformes para el personal de Aseo. Se harán cotizaciones.

SEMANA DEL 25 AL 30 DE MARZO

Se dio una platica Ecológica a la primaria de la Tinajera a Solicitud de la maestra Griselda Magaña

Nos unimos a la hora del planeta con el apagar luces de plaza principal, auditorio municipal y arcos de ingreso.

Se está esperando la cotización de la malla camaronera para su aprobación y la posterior colocación del medio plástico donado por el CEAS.

Se solicito árbol de NEEM a la asociación Civil Reforestemos.

Seguimos esperando el tezontle para la planta tratadora y seguir con las labores.

Los soportes de las charolas de oxigenación ya están colocados.

Se analiza con AIPROMADES diferentes opciones para el nuevo vertedero, así como un centro de transferencia local.



H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL 2018 - 2021

ATENTAMENTE

Degollado jalisco marzo de 2019

"2019, Año de la Igualdad de Género en Jalisco"

ING: ALAN P. LUJAMBIO GARCIA

DIRECTOR DE ECOLOGIA

